
　　　　　　　　　　　　　　　　　 回答 人

１、議員との意見交換はどうでしたか

２、議員との意見交換会が開催された場合、また参加したいですか

３、議員と話してみて、どうでしたか

　政治・議会が身近に感じられ、現在の市の課題について話し合えたので良かったです。

　高校生の私たちに真剣にお話していただいて、うれしかった。

４、市議会に対してのご意見を自由にご記入ください。

　議会を土日に開催するなど、高校生が傍聴に行きやすくしてほしい。

　今日は本当にありがとうございました。自分の考えが変わるような一日でした。

　全員が平等になるような条例を制定してほしい。

　他の市とは異なる斬新でオリジナルティのある市にしてください。

　これからも僕たちのため、市を引っ張っていってください。

　今回のような意見交換会を定期的に開催してほしい。

とこ高カフェ～所沢の未来を本気で語ろう～　アンケート集計結果

参加したい 参加したくない 無回答

大変満足した 満足した

5%

満足できない 全く満足できない

12人 8人 0人 0人

　政治家はかたいイメージがあったのですが、親近感があり、政治を色々と学ぶことができまし
た。

　本日は楽しい時間をありがとうございました。市議会の方々と一対一でもいいですが、学校で
複数校交えての討論も良いな、と感じました。また機会があるようでしたら参加させていただき
たいと思っています。

　高校生・若者の意見を聞きたい！という機会を設けていますが、聞くだけでなく出た意見を実
現してほしい。
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　疑問に思ってはいたものの、今までなかなか質問できずにいたものが、今日たくさん聞けてよ
かったです。貴重な機会を設けていただきありがとうございました。

　議会や議員について詳しく知れてよかったです。自分の思っていることや疑問、要望などを口
に出して、伝えることは、とても大切なんだと感じました。

　思っていたよりもとてもラフというか、気さくにお話してくださって、とても楽しい時間を過ごせま
した。疑問点にも丁寧に答えていただいて助かりました。
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